



Pièces	Studio
Superficie	20 m²
Référence	5357
Prix	184 500 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

L'Agence des Remparts vous présente en plein coeur du Vieil Antibes à proximité de toutes les commodités et de la mer, un studio entièrement rénové composé d'un salon, une cuisine américaine et une salle d'eau. Pour compléter le confort de ce bien, l'appartement est vendu avec une cave. Opportunité rare d'investissement locatif en plein coeur du Vieil Antibes ! Que ce soit pour une résidence principale, une résidence secondaire ou un investissement locatif, ce studio représente un investissement prometteur.

The Agence des Remparts presents to you in the heart of Old Antibes close to all amenities and the sea, a completely renovated studio consisting of a living room, an open-plan kitchen and a bathroom. To complete the comfort of this property, the apartment is sold with a cellar. Rare rental investment opportunity in the heart of Old Antibes! Whether for a primary residence, a secondary residence or a rental investment, this studio represents a promising investment.

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr